

# Susana Díaz fija para 2016 uno de los compromisos del pacto

► Anuncia la reducción de un máximo de 90 días de espera para cirugías cardíacas

S. B.  
SEVILLA

La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, hizo ayer otro anuncio público manteniendo así su estrategia de personalizar en ella misma toda la acción del Gobierno de la Junta de Andalucía. Ayer visitó la Unidad de Cardiología del Hospital de Valme de Sevilla, que ha sido recientemente ampliada y modernizada, para anunciar que el Gobierno andaluz garantizará a partir de 2016 un tiempo máximo de espera para cirugías cardíacas de 90 días, lo que supone una reducción del 50% respecto a los plazos actuales.

Se trata de una medida que está incluida en el pacto firmado con Ciudadanos para propiciar la investidura de Susana Díaz. Concretamente, es el punto 11, recogido dentro del apartado titulado «Sanidad pública de calidad». El texto firmado entre Ciudadanos y PSOE dice: «Reducir a 90 días el plazo máximo de garantía de respuesta quirúrgica a todos aquellos pacientes que necesiten ser intervenidos por enfermedades cardíacas».

Sin embargo, la presidenta no se refirió ayer a este hecho sino a que se trata de una medida que ella había incluido en su discurso de investidura ante el Parlamento andaluz.

La presidenta de la Junta ha recorrido la Unidad de Cardiología del Hospital de Valme, que centraliza todos los dispositivos en una misma zona, con lo que mejora el circuito asistencial, la calidad de la atención y el acceso de la ciudadanía a estos servicios que atienden patologías como el in-



La presidenta Susana Díaz visitó el hospital de Valme

JUAN FLORES

## *Menos camas, más recortes*

Un estudio de CC.OO. revela que «actualmente hay cerca de un millar de camas menos en los hospitales andaluces respecto a las 14.000 de 2007». Asimismo, esta organización sindical denuncia que el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha sustituido a menos del diez por ciento del personal. Según el sindicato el porcentaje de camas «cerradas» este verano supera el 20 por ciento del total, con especial incidencia en los grandes hospitales de Málaga y Sevilla.

farto de miocardio, las arritmias o la insuficiencia cardiaca.

El Hospital de Valme es centro de referencia nacional en programas de rehabilitación cardiaca, para lo que cuenta con un movimiento asociativo integrado por 2.000 personas con los que se colabora en la organización de jornadas, formación a voluntarios, sesiones de actividad física, y talleres de la escuela de pacientes, entre otras iniciativas. Asimismo, esta Unidad de Gestión Clínica, dirigida, ha formado a los primeros pacientes expertos en Sevilla en Insuficiencia Cardiaca.

Los profesionales de la Unidad de Gestión Clínica de Cardiología del Hospital de Valme llevaron a cabo en 2014 un total de 24.482 consultas externas, 7.987 estancias en hospitalización y 1.176 cateterismos diagnósticos junto a la implantación de 250 marcapasos.